

Danksagung

Herrn Prof. Dr. med. K.-P. Lesch danke ich

für die freundliche Überlassung dieses Themas und die Möglichkeit, die experimentellen Arbeiten innerhalb seines Teams im Neurobiologischen Labor der Psychiatrischen Universitätsklinik Würzburg durchführen zu können.

Herrn Prof. Dr. med. H. Beckmann und Herrn Dr. med. D. Senitz danke ich

für die Unterstützung, Betreuung und Beratung sowie die Benutzung des Kryostaten und den Einrichtungen ihres morphologischen Labors für die histologischen Arbeitsschritte.

Herrn PD Dr. med. J. Deckert danke ich

für die Hilfestellung und zahlreichen Empfehlungen beim Anfertigen der autoradiographischen Untersuchungen.

Herrn PD Dr. med. R. Mössner

gilt mein besonderer Dank für die engagierte Betreuung bei der Planung, Durchführung und Auswertung aller, für meine Dissertation grundlegenden, experimentellen Arbeiten.

Zudem danke ich allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des neurochemischen und morphologischen Labors der Psychiatrischen Universitätsklinik Würzburg für die umfassende Unterstützung und das außerordentlich freundliche Arbeitsklima bei der Durchführung meiner Dissertation.